

Bis wissenschaftliche Erkenntnisse in die Köpfe der Menschen eingesickert sind, dauert es normalerweise 30 bis 50 Jahre.

Wir haben keine 30 bis 50 Jahre mehr Zeit um die Kurve zu kriegen.

Ich habe mich entschieden, diesen Kurs zu machen. Ich habe vor vielen Jahren Zellbiologie und Genetik studiert - noch vor diesen revolutionären Erkenntnissen.

Ich lade Dich von ganzem Herzen ein, dabeizusein und mit diesem Wissen Dein Leben zu verändern und dazu beizutragen, dass wir endlich besser verstehen, was wir hier tun oder eben nicht tun.

Falls es Dir finanziell nicht möglich ist, den Kurs zu kaufen, melde Dich bei mir, wir finden eine Lösung.